

# *La douane de Cuba dément la présence de cocaïne dans un conteneur en partance du Mariel*

---



La Havane, 19 avril, (RHC).- La Douane générale de la République de Cuba a opposé son démenti à une dépêche de l'agence espagnole EFE qui rapportait, le 14 avril, la saisie au port de Colon, au Panama, de 401 kilos de cocaïne qui se trouvaient dans un conteneur en provenance du Mariel. Ce conteneur avait pour destination finale la Belgique.

La douane de Cuba précise dans une note rendue publique à La Havane que ce conteneur a été expédié le 24 mars dernier à bord du MSC Canberra Container, battant pavillon du Panama à destination des Bahamas.

Le conteneur chargeait 60 bidons en métal de 200 litres chacun qui contenaient du miel d'abeille en provenance de Sancti Spiritus, dans le centre du pays.

Ce conteneur devait être changé de cargo au port de Colon et embarqué à bord du Vargas Trade, battant pavillon du Portugal, avec pour destination finale le port d'Anvers, en Belgique.

«Après la révision des images radiologiques ainsi que les procédures établies pour l'inspection des conteneurs, la Douane générale de la République de Cuba peut assurer catégoriquement que le conteneur CLHU 387265-2 ne portait de drogues ni à l'intérieur de sa structure ni dans les bidons de miel et donc, la dépêche de l'agence EFE manque de tout fondement.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/90982-la-douane-de-cuba-dement-la-presence-de-cocaine-dans-un-conteneur-en-partance-du-mariel>



**Radio Habana Cuba**